



Werder-Fanclub spendet für Kindergarten

Da konnten die Jüngsten im evangelischen Kindergarten „Unterm Regenbogen“ in Neerstedt jubeln: Ditte Höfel (l.) vom Werder-Fanclub 27801 kam zu Besuch und hatte einen Scheck in Höhe von 200 Euro mitgebracht, den sie an Kindergartenleiterin Marlies Schweers-Weihe (Zweite v.l.) überreichte. Die Summe ist der Erlös aus der diesjährigen Fahrradtour, die die Werder-Fans Ende Juli unternommen hatten. Der Kindergarten möchte die Spendung in der Krippe einsetzen. Hier sollen von dem Geld neue Spielgeräte für die Mädchen und Jungen angeschafft werden.

Foto: privat